



Chungwon Choue
Doctor Honoris Causa

계몽

EDUCACIÓN

Chungwon Choue
Doctor Honoris Causa



Chungwon Choue nació en Seúl el 20 de diciembre de 1947 al momento en que Corea surgía como una nación independiente. Años más tarde, a raíz de la guerra, la península coreana se habría de escindir dolorosamente, separando familias y distanciando al pueblo coreano, hasta llevarlo a posiciones que muchos consideran irreconciliables. A pesar de esto, la paz y la reunificación de las dos coreas han sido los ideales más preciados por los que ha luchado denodadamente Chungwon Choue. Éstos han marcado la vida profesional del Dr. Choue, al grado de convertirlos en propuestas de paz y reconciliación mundial.

En su tesis doctoral sobre “Un Plan para la reunificación pacífica de Corea” incluye, además, el compromiso de promover la educación como un medio para la cooperación pacífica entre los pueblos y las naciones. En la búsqueda de soluciones que lleven a la paz mundial, el Dr. Choue promovió la iniciativa de la Universidad de Kyung Hee de establecer el Instituto de Graduados de Estudios sobre la Paz (1983), cuyo programa se centra en fomentar la preparación de líderes comprometidos con tales procesos. Como resultado de esta labor en favor de la paz, fue distinguido en 1999 con el prestigioso “Reconocimiento Humanitario Albert Schweitzer”, de la Asociación de Educadores para la Paz Mundial.

El Dr. Choue considera que la educación es el medio ideal para fomentar la cooperación y la prosperidad de la humanidad. La promoción de esta idea le ha permitido reforzar la internacionalización de la Universidad de Kyung Hee. Para el Dr. Choue, “en el mundo de hoy, la educación tiene que cambiar si se considera que ésta es un vehículo para el éxito”; además al considerar que “un punto de vista flexible del mundo lleva a un pensamiento más innovador”, el Dr. Choue ha apoyado la construcción de redes y el desarrollo de la tecnología de la información, como una de las formas más prometedoras de reforzar la educación tradicional. Su destacada labor en el ámbito educativo le ha merecido un amplio reconocimiento académico internacional; en 2003 se convirtió en el quinto presidente de la Asociación de Universidades de Asia y el Pacífico, además de ser miembro activo de la Asociación Internacional de Presidentes de Universidades.

Durante su labor como presidente de la Universidad de Kyung Hee (1997-2003), esta institución fue clasificada por el Ministerio de Educación de Corea, entre las primeras diez universidades del país. Especial atención merece el apoyo brindado por el Dr. Choue al desarrollo y la difusión de la medicina oriental, como una alternativa a la medicina occidental. Fue fundador y anfitrión de la Expo-Internacional de Medicina Oriental con sede en la Universidad de Kyung Hee, que durante años se ha destacado por los avances en este campo. Con el fin de difundir, entre la comunidad internacional la medicina oriental, la Universidad de Kyunghee estableció el Departamento de Estudios Internacionales de Medicina Oriental.

만강

PAZ



El Dr. Choue se incorporó a la Universidad de Kyung Hee como profesor asistente de Ciencia Política y Diplomacia en 1979. Su experiencia académica incluye una licenciatura en Economía por la Universidad de Kyung Hee (1970), una maestría en Política Internacional por la Universidad de Fairleigh Dickinson de Estados Unidos (1974) y un doctorado en Política Internacional de la Universidad Católica de Leuvan, Bélgica (1984).

El Dr. Choue ha sido distinguido con cuatro doctorados honoríficos por parte de la Universidad de Soka de Japón, la Ball State University de Estados Unidos, la Universidad Estatal de Connecticut en Estados Unidos y la Universidad de Cultura China en Taiwán. Le fue otorgado el Reconocimiento de la Corona por parte de Bélgica, así como el de la Universidad del Sur de California y el Reconocimiento Global de Corea 1998 concedido por la Universidad de Michigan en honor a aquellas personas que han contribuido significativamente a la educación global y al entendimiento entre Corea y los pueblos del mundo.



En sus más de veinte años en la Universidad de Kyung Hee , el Profesor Choue se ha desempeñado como Vice Director del Centro de Estudios para la Paz, Presidente del Centro de Estudios de Asia-Pacífico y Director de Planeación de la Academia Nacional de Política. En 1993 el Profesor Choue fue designado Vicepresidente de la Universidad de Kyung Hee. Al mismo tiempo ha desempeñado los cargos de Director de la Sociedad de Asia Pacífico, Director del Comité para el Programa Nacional de Becas, Miembro del Comité de Ética Universitaria; miembro de la Asociación de Universidades de Asia y el Pacífico y Vice-Presidente de la Asociación Coreana de Estudios Internacionales.

En reconocimiento a su labor a favor de la cooperación y la internacionalización de la educación, el Dr. Choue ha sido profesor honorífico de la Universidad Forestal de Beijing en China, de la Universidad Estatal de Moscú en Rusia; fue el Segundo Vice-Presidente de la Asociación de Universidades de Asia y el Pacífico y miembro del Capítulo de Corea de la Sociedad de Cooperación Global. Este año el doctor Choue ha sido distinguido por la Universidad de Peking en China, al otorgarle el cargo de profesor titular en esa Universidad por su contribución en la promoción de la cooperación bilateral entre Corea del Sur y China.



El trabajo de investigación del Dr. Choue se ha centrado tanto en el tema de la reunificación e integración de Corea del Norte y Corea del Sur, como en la cooperación y el regionalismo en Asia-Pacífico. El Dr. Choue ha encabezado diferentes proyectos de investigación tales como Métodos y Políticas para la educación de los jóvenes; La educación de los coreanos en Yanbin, China; El estudio comparativo en la reunificación de Alemania y Corea; Estudio Comparativo de la políticas de unificación de Corea; El papel de Corea, Japón y China en el siglo XXI y Cooperación entre los países del Este de Asia. Estos proyectos han recibido el apoyo de instancias como la Korean Youth Academy, el Ministerio de Educación de Corea del Sur y la Fundación de Investigación Coreana, así como de la Universidad de Kyung Hee.

A lo largo de su carrera, el Dr. Choue ha sido un ferviente promotor del Taekwondo y de la educación física. En 2002 estableció el Instituto Internacional de Investigación de Taekwondo para promover e incrementar tanto el interés como el conocimiento del Taekwondo no sólo como un campo de los deportes, sino como campo de estudio. En su labor por “globalizar” el Taekwondo el Dr. Choue ha sido Vice-presidente del Consejo de Deportes de Corea y Director de la Academia Internacional de Taekwondo. En junio del presente año fue elegido Presidente de la Federación Mundial de Taekwondo.



Por su trayectoria humanista al promover la paz y la educación para alcanzar la prosperidad de los pueblos, la Universidad de Guadalajara distingue hoy al Dr. Choue con el Doctorado Honoris Causa.



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

José Trinidad Padilla López

Rector General

I. Tonatiuh Bravo Padilla

Vicerrector Ejecutivo

Carlos Jorge Briseño Torres

Secretario General

Julio 2004.